

UNSERE NEUE INNENSTADT

EINMÜNDUNG SCHLOSSSTRASSE



Die Kreuzung Kölner Straße/Schloßstraße/Hippolytusstraße war bereits Teil der 1983 in Troisdorf eingerichteten Fußgängerzone. Im Zuge des fünften und letzten Bauabschnittes der Innenstadterneuerung wurde auch sie komplett überarbeitet.

Das historische Foto zeigt die vormals vielbefahrene Kreuzung der B8. Heute bietet die Platzsituation reichlich Raum für Außengastronomie.

Der fünfte und letzte Bauabschnitt mit einer Gesamtlänge von 140 Metern zwischen Von-Loe-Straße und Kreuzung Hippolytusstraße/Schloßstraße wurde in der Zeit von März bis November 2018 erneuert und am 15. Dezember 2018 offiziell der Öffentlichkeit übergeben.

datax

Diese Tafel wurde errichtet mit freundlicher Unterstützung der datax Steuerberatungsges. mbH.



www.Troisdorf.City/Stelen



Bundesministerium
des Innern, für Bau
und Heimat



STÄDTBAU-
FÖRDERUNG
von Bund, Ländern und
Gemeinden

Ministerium für Heimat, Kommunales,
Bau und Gleichstellung
des Landes Nordrhein-Westfalen



STADT
TROISDORF
Eine Familien-Angelegenheit

Das Projekt wurde durch Bund und Land gefördert. Historische Fotos: Archiv der Heinz-Müller-Stiftung